

特別養護老人ホーム備前多聞荘



特別養護老人ホーム多聞荘



待ちに待った夏祭りは連日の猛暑対策のため、去年同様室内での開催となりました。オープニングを飾るのは元気あふれる子供達のダンス。それに続いて大迫力の太鼓の音が会場に響きわたり、会場が一体になって盛り上がりました。あたりの屋台からは美味しい匂いが漂い、提灯の灯りに心が沸き立ちます。夢のような時間は瞬く間に過ぎてしまい、祭りの締めを担うのは夜空に輝く大輪の花火です。最後の最後まで、皆で楽しめる夏祭りになりました。(^_-)-☆



8/10に多聞荘夏祭りがありました☆
屋台のお食事を頂きながら、子ども達のダンス、
太鼓の演舞を楽しみました。
最後は毎年恒例の間近で見られる大迫力の打ち上げ花火！
ケアハウスのベランダから見る花火は格別で☆ど迫力☆
早くも来年も楽しみだという声が上がっています^_^

スイカ割り開催！

「箱の中身はなんだろうな♪」スイカを触って当てるゲームからスタートです♪

スイカ割りでは『スイカマン』をバッチーンと叩いている職員はなんと…剣道3段！

ものすごい威力にスイカマン悶えておりました。笑

大きな大きな本物のスイカも、

皆様の誘導の掛け声のかいあって上手に割れました！

ハートフル多聞



暑い日が続く中、皆さんと一緒に昼食づくりを楽しみました。

夏の旬の食材をたっぷり使って、美味しい栄養たっぷりのメニューを完成させます！

みなさん力を合わせて、夏野菜たっぷりハヤシライスとサラダ、

デザートはスイカを丸ごと使ったフルーツポンチが出来上がりました。

プチトマトはハートフルで育てた物を収穫して材料にしました。

とっても美味しく作ることが出来て、大満足の食事となりました。



山陽多聞荘 デイサービスセンター



8月から山陽多聞荘デイサービスでは、「多聞荘日記」を始めました。ご利用毎に記入して頂き、「1日のスケジュール」「その日にした事」「食事のメニュー」「1日の感想」などを記入して頂き、認知力・記憶力の維持を図る目的として皆さんに取り組んで頂いています。周りの方々と、昼食のメニューや1日の流れをお互いにお話しされながら記入されている様子が伺えています。

脱水予防も兼ねて、おやつにかき氷をしました。イチゴやメロンなど色々な種類がある中今年も一番人気は宇治金時でした。水分補給にはくれぐれも気を付けて頂き、この夏を乗り切ってほしいと願っています。